

chers de sa vie, rappelle brièvement les grandes manifestations de Montréal.....

Immédiatement après le discours de Monseigneur, " dont les dernières paroles furent couvertes d'acclamations par toute l'assistance ", le chœur chanta l'" *O Sacrum convivium* ". Et ce dût être pour les Canadiens qui étaient là — car il y en avait plusieurs — une minute de joie profonde. C'est l'un des nôtres, en effet, qui venait de louer Dieu et son Sacrement auguste, sur cette terre de la catholique Espagne, où vivent tant de saintes traditions malgré l'anxiété de l'heure présente. C'est un fils de l'Amérique, qui chantait sa foi au pays de Colomb. C'est un évêque canadien qui saluait là-bas, au nom de notre pays et de notre continent, le légat du pape et les évêques du monde. Avons-nous besoin d'ajouter que Mgr l'archevêque a loué Dieu, chanté sa foi et exprimé le salut du Canada et de l'Amérique avec le bonheur d'expression et de sentiment dont il est coutumier. Nos lecteurs ont pu s'en convaincre en lisant le texte même du discours de Monseigneur. Dans son intéressant rapport, M. l'abbé D'Amours, écrit du reste: " Plusieurs membres du Congrès, espagnols ou français, nous ont exprimé leur admiration pour ce beau discours qui a fait honneur, non seulement à son auteur, mais à toute l'Eglise du Canada "

* * *

L'on sait déjà que c'est un cardinal espagnol, Son Eminence le cardinal Aguirre y Garcia, archevêque de Tolède, que Sa Sainteté Pie X avait désigné pour être son légat au Congrès de Madrid. Aux côtés de Son Eminence, Mgr Heylen, évêque de Namur et président du comité permanent des congrès eucharistiques, et Mgr José Maria Salvador y Barrera, évêque de Madrid, étaient les âmes du congrès. La réception du légat, les messes solennelles, la communion des fidèles et celle

en partie
finale, to
Deux d
à signaler
me popula
Le roi A
grès. En
souhaité la
comment le
visite royal

Soudain, à
précédé des g
foule debout
roi salue et v
M. l'abbé T
ment la fami
France, car le
les bienfaits c
termine par
sauvé et que
parole chaude
Mgr l'évêque
Le roi se lè
magnifique pro
affirmer sa sati
me de la foi et
tour de l'Euchar
qu'est la vraie
ensuite le légat
Une ovation ei
que pour le Com
est digne d'admi
Puis l'assemblé
roi et le cardina
place et par les c